

Notre Saint-Père le Pape a ratifié la décision de la Sacrée-Congrégation des Rites relativement à la prochaine béatification de six prêtres franciscains : Emmanuel Ruiz, Carmel Botta, Englebert Kolland, Nicanor Mianio, Nicolas Alberca, Pierre Soler, et deux frères laïcs, François Pinazo et Jacques Fernandez. Ils habitaient le couvent de Damas, lorsque le 7 juillet 1860, les Mahométans, toujours remplis de fureur contre la divinité de Jésus-Christ, égorgent un nombre considérable de chrétiens, et, pendant la nuit se ruent sur le couvent des Franciscains, accablent les religieux d'horribles outrages et vomissent contre la religion chrétienne et ses saints mystères les plus affreux blasphèmes. Ils passent ensuite aux flatteries ; mais cette tactique restant sans effet, ils en reviennent aux menaces. L'héroïque constance des Franciscains soutient vaillamment ce nouvel assaut ; aussi sont-ils torturés et mis à mort dans d'indicibles tourments.

---

### CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal en date du 4 novembre 1886 :

Monsieur A. Baril a été nommé curé de Saint-Joseph de la Rivière-des-Prairies.

Sa Grandeur Mgr de Montréal a fait dimanche dernier, à la grand'messe, à l'église paroissiale de Saint-Joseph les ordinations suivantes :

*Tonsure.*—RR. PP. J. B. Choinière, Will. Kelly et P. Lyman, C. S. C.

*Diaconat.*—R. P. Pierre-Marie, Trappiste.

*Prêtrise.*—M. E. J. B. Lachapelle, Montréal.

Le sermon a été prêché par M. l'abbé Bruchési.

Le même jour Mgr l'Archevêque se rendait à l'église Saint-Vincent-de-Paul pour faire la bénédiction de quatre cloches, dont trois sont destinées à l'église et la quatrième au couvent de cette paroisse.

Une adresse fut présentée à Sa Grandeur à son arrivée, par M. J. U. Emard, avocat.

M. Colin, supérieur du Séminaire, fit ensuite le sermon après lequel Monseigneur procéda à la bénédiction des cloches.

Les cloches de l'église qui donnent le *fa*, le *sol* et le *la*, pèsent 3,150, 2,200 et 1,650 livres. Celle du couvent est du poids de 305 livres.

Lundi, Mgr de Montréal a administré le sacrement de la confirmation à Ste-Darie (prison des femmes).

Cette prison est confiée aux soins des sœurs du Bon-Pasteur,